

GIJÓN

## Gastronomía, talleres y mesas redondas en las III Jornadas Contra el Racismo

29.02.2008 - O. SUÁREZ

Marzo será el mes contra el racismo en la ciudad. El Ayuntamiento, en colaboración con varias organizaciones no gubernamentales, ultima los preparativos de las III Jornadas Contra el Racismo y la Xenofobia. Los encuentros se prolongarán desde el próximo jueves hasta el 6 de abril y contarán con talleres, mesas redondas, citas gastronómicas y actividades lúdicas.

«El objetivo es llevar a cabo una sensibilización hacia la población y conseguir la integración de los inmigrantes y de los colectivos minoritarios», explicó Esperanza Fernández Puerta, concejala de Servicios Sociales, en la presentación de la programación de los encuentros que tuvo lugar ayer en la Gota de Leche.

En el acto estuvieron presentes la concejala de Empleo, Igualdad y Juventud, así como dos representantes de las asociaciones que participan en las actividades: Laura Díaz y Susana Rey Fernández. Una de las novedades para esta tercera edición es la oferta de platos típicos de otros países que se podrán degustar en establecimientos hosteleros de la ciudad y en la Escuela de Hostelería y Turismo de Gijón.

El programa de actos arrancará el jueves a las 19 horas en el Antiguo Instituto con una mesa redonda que llevará por título 'Ni más ni menos que otras mujeres'. El 22 de marzo se inaugurarán dos exposiciones de fotografías y carteles.



GOTA DE LECHE. Susana Rey, Laura Díaz, Esperanza Fernández y Begoña Fernández, en la presentación. / A. PIÑA